

Le Brésil gagne le Panaméricain de hand ball et Cuba termine seconde



Le Brésil a décroché le titre du Championnat Panaméricain de hand ball, en dominant Cuba 26 points à 22 à une finale très disputée.

Les championnes en titre ont dû s'employer à fond car les Cubaines ont lutté jusqu'à la dernière minute d'un match qui pourrait être qualifié comme le meilleur de leur histoire.

Les Brésiliennes, championnes de Guadalajara en 2011, ont gagné la première mi-temps, 13 points à 11. Les Cubaines ont pu égaliser à plusieurs reprises, mais certaines imprécisions des Cubaines, championnes des Jeux centraméricains de Veracruz-2014, notamment à la défensive ont permis aux championnes de s'imposer pour la 9^e fois.

La 3^e position a été occupée par les Argentines qui ont vaincu 33 points à 16 les Portoricaines. L'Uruguay a battu le Groenland, victoire qui lui a permis de se qualifier au repechage pour une place pour le championnat du monde du Danemark, en décembre.

Ce tournoi disputé à Cuba a offert 3 billets pour le Championnat du monde. Ils ont été gagnés par Cuba, l'Argentine et Porto Rico. Le Brésil y participe de droit, en sa condition de champion du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/57644-le-bresil-gagne-le-panamericain-de-hand-ball-et-cuba-terme-seconde>



Radio Habana Cuba